



WELTENBUMMLER

Lagerzeitung, Pfadfindergruppe 45 - Meidling

Als um 07:30 Uhr der Weckruf ertönte, waren unsere CaEx sogar noch munter, denn sie haben entschieden diese Nacht eine Feuerwache zu halten. Nach ein paar Stunden Schlaf im Schatten, wurden sie vom CaEx-Leitungsteam mit einem Brunch überrascht. Am Nachmittag ging es für sie ins Schwimmbad nach Mistelbach.

Währenddessen begleitete uns unser Reiseleiter mit neu gezwicktem Ticket zum nächsten Reiseziel. Er erklärte uns, dass heute viel auf dem Programm steht, denn zuerst geht es nach Asien und dann noch nach Australien, wie aufregend!

Kaum in *Indien* angekommen, wurde die Reisegruppe von unserer Yoga-Leiterin begrüßt. Sie hatte einige Übungen und sogar eine Meditation für uns vorbereitet. Angenehm entspannt ging es weiter zum Farbenfest, einem Fest bei dem die Menschen den Sieg des Frühlings über den Winter feiern und sich dabei mit bunt gefärbtem Pulver bewerfen. Weiter ging es nach *Japan*, wo wir kurzerhand verschiedene Origami-Blätter zu Hunden, Katzen und Herzen falteten. Anschließend hatten die Teilnehmer:innen die Möglichkeit die traditionelle Sportart Sumo-Ringen auszuprobieren. Das Sumo-Ringen erinnert an die Eröffnung der olympischen Spiele in Tokio 1964. Daher kommt auch der Sporttag, ein gesetzlicher Feiertag in *Japan*. Angekommen in *Thailand*, mussten zuerst die Einzelteile zu einer besonderen Einladung, dem Songkran-Festival, gesucht und zusammengesetzt werden. Dabei wird der Beginn des thailändischen Neujahrs gefeiert. Das Wasser galt als Symbol der Reinigung, bei dem heißen Wetter genau das richtige für eine Wasserschlacht. Nach der gelungenen Abkühlung, ging es weiter nach *Indonesien*, das Land mit den meisten aktiven Vulkanen, deswegen wurden gemeinsam Vulkane gebaut.

Abschließend hat die Reisegruppe nach dem Abendessen *Australien* erreicht, ebenfalls mit einem gezwickten Ticket. Da der victorianische Goldrausch eine Periode der Geschichte des australischen Bundesstaates Victoria war, ging es für die Reisegruppe gleich los zum abendlichen Goldgräber-Spiel.

Aktueller Standort:
Asien und Australien

Nächstes Reiseziel:
Antarktis

FOTOGALERIE



Essen am Dienstag:

Frühstück: Herzhaftes Frühstück

Mittag: Kaltverpflegung, weil wir einen tollen Ausflug machen

Abend: Erdäpfelsuppe, Hühnerragout (Zucchini) mit Nudeln und Salat

Obstsalat

Gesucht:

Der richtige Wochentag!

Wetter am Dienstag:

Sommerlich heiß

Witz des Tages:

Was ist ein „CaEx“ unter einem Baum?

Ein schattiges Plätzchen!



FOTOGALERIE

